
Compte-rendu réunion de bureau 

Du 18 Juin 2021 à 20 heures 

 Salle du Dojo à Guise 
 

 

 

 

Etaient Présents : -    Emmanuel Vieville 

-     Alain Lapiere 

- David Dehant 

- Gilles Leduc 

- Olivier Verchin 

- Régis Desseaux 

- Emmanuel Defever 

- Franck Mennecart 

- Teddy Caudron 

- Alexis Potie 

- Thomas Leroy 

- Isabelle Dolignon 

 

Etait excusé :  -   Stéphane Vallée 

 

 

Etait Absent : -     Francis Derveaux 

 

 

 

*Adoption du PV du 24  Janvier 2021  à l’unanimité 

 

Thomas Leroy élu nouveau secrétaire  

 

Point sur les adhésions : 

- Le club compte actuellement 48 adhérents 

 

Point financier abordé, le club présente un excédent dû au peu de mouvement suite à la crise 

sanitaire 

 

La section cyclosport reste gérée par David Dehant, la section cyclosport 2 est supprimée et il 

est convenu d’effectuer 1 seul circuit le dimanche matin avec possibilité de raccourci pour 

ceux qui le souhaitent. 

 

La section VTT est reprise par Alexi Potie en vue de dynamiser celle-ci 

 

Il est décidé de reporter definitivemet la 42è randonnée de la Vallée de l’Oise et d’organiser 

l’assemblée générale à la date du 9 Octobre 2021, date à laquelle la remise des bidons sera 

effectuée. 

 

Le montant de la cotisation 2021/2022 est fixé à 30 € après vote (11 pour / 1 contre). 



Baisse de la cotisation exceptionnelle due à la situation sanitaire actuelle qui n’a pas permis 

au club de participer financièrement aux randonnées. 

 

 

Question diverse : 

 

Mr Chatelain : Pourquoi le Logo du château a disparu des équipements ? 

 

Le Président : Rappelle que cela est du au changement de prestataire des équipements. Se 

reporter au vote du PV du 04/09/2019. 

 

La séance est levée après la prise de photos des nouveaux membres du bureau 


